



Estas son las condiciones de vida que presentan esta pareja de ancianos, conformada por Federico Frontela y María Cristina Campo, ambos con mas de ochenta años de edad, los mismos no reciben ningún tipo de ayuda económica del gobierno, a pesar de haber trabajado para el estado cubano por mas de cuatro décadas.

## titulares

### Calle en mal estado provoca accidente



Anciano que transitaba por la calle 56 sufre una caída que requirió atención medica.

Pág. » 3

### Veinte años sin servicio de agua



No tenemos instalaciones hidráulicas y tomamos agua de un pozo sin ningún tratamiento para prevenir enfermedades.

Pág. » 4

### Lo inauguraron sin terminarlo



Padres de infantes se muestran inconformes con el parque recreativo Los caballitos por el bajo nivel de calidad que este presenta.

Pág. » 7

### Ahora si es un consultorio



Al fin reparan consultorio medico familiar y el pueblo agradece al Majadero por el esfuerzo mostrado y el logro alcanzado.

Pág. » 6

### El dinero todo lo compra



El pueblo artemiseño protesta ,debido a que la dependiente del mercado vendió todos los pomos de refresco a dueño de paladar

Pág. » 5



## Comercio en Bahía Honda

Por: Nargis Oporto  
Cubano de a pie

Agosto fue un mes agitado para los cubanos, al parecer no ha sido igual para las inversiones de la empresa de comercio de Bahía Honda, que se ha visto sumergida a lo largo de los años en una especie de comidilla a nivel provincial, gracias a las malversaciones y corrupciones acometidas por sus funcionarios, sus directivos han hecho todo lo posible por hacerse los de la vista gorda.

El municipio cuenta con varias unidades las cuales se dividen en comercio y gastronomía, de estas la mayoría posee asentamiento rural. La empresa tiene un departamento de comprobadores económicos, o sea los llamados inventaristas que son los encargados de evitar cualquier desvío de recursos. Pero qué hacer si en vez de expulsar o sancionar a los trabajadores que incurrir en este delito, como premio por sus fechorías y malversaciones a la economía estatal, los trasladan a ocupar otros puestos de trabajo y de mayor jerarquía. Donde radica el problema.

A caso los grandes directivos de esta institución estatal no se encuentran lo suficientemente aptos como para ejercer su mandato, sabemos que existen carencias de todo tipo, pero será que el verdadero problema radica en el comprometimiento que presentan los máximos dirigentes del país, que por motivos evidentes hacen caso omiso a los sucesos acaecidos y lejos de hacerlos pagar por los delitos cometidos los ubican a gerencial cualquier cadena de tiendas, hotel u ocupar cualquier cargo directivo en otras esferas. Dando la oportunidad de seguir llenando los bolsillos a los mas poderosos, mientras estos cuidan las espaldas de sus proveedores.



## Gracias al Majadero

Por: Dignora Verdecia  
Cubano de a pie

San Cristóbal, Artemisa, (ICLEP). Agradecidos con el Majadero se mostraron los vecinos del reparto Noel Caamaño, ya que se logró dar solución al problema del micro vertedero ubicado en la esquina del edificio 16. Después de ser publicado en la edición número 80 bajo el título "Nuevo micro vertedero".

Según Angelita García presidente del CDR la situación del depósito de basura venía ocurriendo desde hacía varios meses y a pesar de las quejas realizadas a la empresa de Comunales no se había logrado un avance. Yoel director de la entidad en cuestión siempre daba una excusa para evadir el problema, yo misma fui en tres ocasiones y siempre me de-



## El único competidor

Por: Yosdanis Blanco Hernández  
Cubano de a pie

En Enero del año 2010, se realizó la nueva división administrativa en la parte occidental del país, formándose dos nuevas provincias, las que hoy se nombran Mayabeque y Artemisa. Cada una cuenta con once municipios, para ello la más occidental Pinar del Río, tuvo que ceder a Artemisa tres de sus municipios Candelaria, San Cristóbal y Bahía Honda.

También paso a régimen especial de administración el municipio Varadero, en Matanzas. Era tanto el escepticismo, que no se sabría a ciencia cierta decir cuántos se sentían confiados en que la idea resultaría o no, lo cierto es que aún se encuentran en fase de "pruebas o reformas democráticas" las dos nacientes provincias. Como resultado del experimento, se separaron los cargos de Presidente del Gobierno y el de la Asamblea, ejercidos antes por la primera persona, se eliminaron los kioscos de ventas de productos del agro y las carnicerías del sector privado, se triplicaron los impuestos a los insumos agrícolas de los campesinos. Se detuvo la emisión de nuevas formas de inversión privada, también la de las ya existentes (Trabajo por cuenta propia).

Lo cierto es que en este afán de acomodos y demostraciones de una supuesta democracia, continua siendo el gobierno en todas sus instancias el único concursante en la vida nacional de todos los Cubanos, dejando para el pueblo solo migajas limitadas con un sinfín de caprichos incluidos y tres varas de hambre generalizadas entre la inmensa mayoría de la población.

Por tanto el mensaje gubernamental a todos los hijos de esta patria es sombrío, sin paz, sin futuro ni presente halagador; continúa siendo tenebroso y cada día se torna mas oscuro para todos los que aspiran un CAMBIO.

cían que estaba reunido o que ya habían tomado las medidas para contener la falta de higiene.

Juan Rodríguez vecino del lugar aseguró "cuando los Majaderos tomaron cartas en el asunto enseguida apareció una brigada de comunales que recogieron la basura y colocaron dos contenedores plásticos con tapa y todo

Yo les doy muchas gracias a los periodistas por el interés que muestran ante nuestros problemas, sin ellos no hubiéramos



Foto: ICLEP

Contenedores de basura.

logrado resolver la situación del vertedero de basura, lograron lo que ni el delegado ni la presidente del CDR pudieron siquiera pensar, expresó Ana Ávila, vecina del lugar.



**Por: Arodis Pelicé**  
Periodista Ciudadana

## Donde está la ayuda

Artemisa, (ICLEP). Padres suplican por ayuda para su hijo Christian, que se encuentra abandonado a su suerte, un adolescente con discapacidades físicas de 16 años de edad, se encuentra sin recibir estudios y protección del estado cubano, el cual muestra indolencia con el menor.

Zoraida Lechet, madre de Christian Ledesma víctima de la situación, refirió que a los 45 días de nacido contrajo la Poliomielitis, enfermedad infectocontagiosa que causa daño neuronal, dejándolo invalido e incapaz de auto cuidarse, por lo que ella se ha dedicado a cuidar de su hijo. Imposibilitando a esta, cualquier forma de trabajo para suplir las necesidades de su niño y de ella misma, pues Pedro Ledesma padre del menor se encuentra preso desde hace cuatro años.

Según Zoraida su hijo solo recibe una chequera de 167cups, estipendio que fue gestionado en el año 2014, por una antigua trabajadora social que atendía su caso, hasta que un día no volvió más. Christian no tiene ningún trastorno mental que le impida recibir clases, sin embargo se ve privado de este derecho, ya que para acudir a una escuela debe trasladarse varios quilómetros y pagar un transporte. La vivienda que ocupa es un antiguo almacén, en pésimas condiciones constructi-



Foto: ICLEP

**Niño con discapacidades física.**

vas, no tiene baño ni cocina. El mismo se encuentra ubicado en la carretera central km 167. ½ Cebadero de Galope, donde cohabitan una veintena de familias, todas y cada una de ellas en igualdad de condición.

“Ya no sé qué hacer hay días que no tengo ni un grano de arroz para darle de comer a mi hijo, los vecinos por pena comparten su comida con Christian, en mi desesperación fui a ver a Ana una trabajadora social y le planteé mi situación, ella me respondió que no tiene forma de ayudarme, ni con la chequera ni con el problema de vivienda. Ya no sé qué hacer para sacar adelante a mi hijo y temo que el día que yo le falte le pueda ir peor, porque las autoridades de este país son indolentes e incompetentes, terminó diciendo Zoraida.



**Por: José Luis Abreu**  
Cubano de a pie

## Otro accidente

Artemisa, (ICLEP). El mal estado que presenta la calle 56 provoca accidente a un anciano. Trayendo como consecuencias que los familiares de la víctima y los vecinos del lugar protesten ante las autoridades pertinentes.

El pasado 28 de agosto a las 8:00 pm se encontraba Gabriel Márquez de 71 años de edad transitando por las inmediaciones de la calle 56, cuando debido a los huecos en la carretera se tropezó y se cayó en otro más profundo. Dicha caída le ocasionó varias lesiones como fueron una herida en el antebrazo derecho y en las dos rodillas.

José Ángel vecino de la calle 56 entre 9 y 11, testigo que socorrió a Gabriel expreso “yo tuve que correr hasta la esquina para poder parar un carro que nos llevara al hospital, porque por aquí no pasa ningún

vehículo, debido al deterioro de la calle”, la situación se le ha planteado al delegado de la zona pero a él no le importa nada, desde que se le informó de la preocupación de todos los vecinos ha transcurrido tres años y todavía no hay respuestas y mucho menos solución. Rosa vecina del lugar aseguró que no es primera vez que sucede un accidente en este lugar, anteriormente se han caído otras personas y hasta un niño que también recibió varios puntos en el rostro.

Maritza Márquez, hija de la víctima dijo: mi papá tuvo que recibir atención médica, le dieron cinco puntos en el brazo y no pasa nada, las únicas calles que asfaltan son las vías principales, como son la carretera central, Colón y Céspedes ya que por ahí pasan los dirigentes y esos si no pueden caerse. Concluyó Márquez.



Foto: ICLEP

**Calle donde ocurrió el accidente.**



## Falta de cubiertos

Por: Yudania Pluma  
Periodista Ciudadana

Candelaria, Artemisa, cabo por parte de las personas que frecuentan el lugar. (ICLEP). Personas que acuden al centro gastronómico El Escondite, protestan debido al mal servicio que oferta dicha unidad de comercio, debido al faltante de cubiertos y platos para servir a la población.

Raysa Duran refirió que la falta de cubiertos y platos en el comercio, paraliza el servicio, contribuyendo esto a alargar la espera de los comensales en las afueras del lugar para poder acceder al consumo de los productos ofertados los cuales son pizza y espagueti. Cabe resaltar que este local es muy demandado por la calidad de los alimentos. Dicha situación viene ocurriendo dese el pasado mes de agosto.

La China empleada del restaurante, ubicado en la avenida 31 entre 38 y 36, argumento que la falta de los aditamentos mencionados se debe a las roturas de los platos y el robo de los cubiertos llevado a

Mirian Gonzales dijo, con lo visitado que es el lugar y la venta que tiene, dicen que no hay presupuesto para reabastecer la alacena, en el salón hay cinco mesas y solo sirven dos. El pasado ocho de octubre visite el lugar con mis dos niños para almorzar y tuve que esperar dos horas para poder almorzar. El servicio que se oferta en este país nunca contenta al cliente, llegas con hambre y te vas con una crisis de histeria por todo los sucesos que hay que atravesar para poder ingerir un bocado de comida.



Foto: ICLEP

Restaurante/cafetería El Escondite.



## Sin instalación hidráulica

Por: Isnaidy Blanco  
Cubano de a pie

Candelaria, Artemisa, Que existía un proyecto para solucionar el problema pero debía comenzar en el año 2020. Vecinos del reparto Los Cocos, protestan debido a la falta de agua potable que afecta a sus viviendas por no contar con las tuberías hidráulicas necesarias.

Esperanza Martínez es vecina de carretera central km 189 localidad Bayate, la misma refiere que reside en el lugar desde hace veinte años y desde entonces se autoabastece de agua por un pozo cercano a su vivienda, ya que su vivienda no tiene instalación hidráulica.

En dicha dirección hay treinta viviendas y todas en igual situación, Rigoberto delegado de la zona perteneciente a la circunscripción 17 se persono ante Pedro Armando antiguo director de Acueductos y Alcantarillados y este le explicó que la empresa no contaba con el presupuesto necesario para llevar a cabo las obras pertinentes.

Que existía un proyecto para solucionar el problema pero debía comenzar en el año 2020.

Dulce Quiñones advirtió que la única forma de obtener el líquido es a través del pozo de Elier, pero esta agua no cuenta con el tratamiento necesario para que este apta para el consumo humano, los niños, ancianos son el sector más vulnerable todos los días hay alguien con trastornos digestivos y los parásitos de fiesta. Cuando los jefes tomaran conciencia y se acordaran del pueblo, que tenemos que esperar para que nos ayuden, termino diciendo Dulce.



Foto: ICLEP

Caserío sin servicio de agua potable.

# CONOCE TUS DERECHOS

## Carta de las Naciones Unidas

### CAPÍTULO IV

#### LA ASAMBLEA GENERAL

#### Composición

#### Artículo 16

La Asamblea General desempeñará, con respecto al régimen Internacional de administración fiduciaria, las funciones que se le atribuyen conforme a los Capítulos XII y XIII, incluso la aprobación de los acuerdos de administración fiduciaria de zonas no designadas como estratégicas.

#### Artículo 17

1. La Asamblea General examinará y aprobará el presupuesto de la Organización.
2. Los miembros sufragarán los gastos de la Organización en la proporción que determine la Asamblea General.
3. La Asamblea General considerará y aprobará los arreglos financieros y presupuestarios que se celebren con los organismos especializados de que trata el Artículo 57 y examinará los presupuestos administrativos de tales organismos especializados con el fin de hacer recomendaciones a los organismos correspondientes.



## Sin enfermeros

Por: Yusdeny Carrillo  
Cubano de a pie

San Cristóbal, Artemisa, (ICLEP). Ausencia de galenos en el servicio de enfermería, del hospital Comandante Pinares, provoca malestar a los pacientes que acuden al lugar en busca de un servicio de calidad. Este es propiciado por el poco control de los directivos.

Esta problemática ocurre desde hace seis meses, después de instalar las veinticuatro horas de jornada laboral aumentaron los jefes y disminuyeron los enfermeros, lo cual ha traído como consecuencia la escases de estos en algunos turnos, María del Pilar enfermera la sala de cuidados intensivos refirió que debiera tener 5 enfermeros y dos recepcionistas por turno y solo cuenta con 3, lo cual acarrea la demora en el servicio que en ocasiones requiere de rapidez y eficacia.

Rachel Delgado Rojas madre de Javier Sánchez Delgado de 6 años de edad dijo que el

pasado 9 de octubre acudió a la sala de cuerpo de guardia de niños y tuvo que esperar casi dos horas para que su niño fuera atendido. Es cierto que hay poco personal para brindar un buen servicio y encima de eso las pocas señas que hay en la sala se ponen hacer cuentos y a pasear por el hospital.

El centro mayor de su tipo en la provincia enclavado en el reparto Noel Caamaño del municipio de San Cristóbal atiende a los municipios de Candelaria, Bahía Honda y la propia cabecera provincial Artemisa, cosas como estas, en instituciones de este tipo no deberían ocurrir. Cuando el municipio gradúa a cientos de enfermeros todos los años y otros profesionales de la salud, yo soy miembro del PCC y me siento totalmente descontento con la situación, no entiendo que pasa. Expreso Julio Delgado, abuelo del pequeño.



Hospital Comandante Pinares.

Foto: ICLEP



## Dinero y poder

Por: Rosa F. González  
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). Dependiente del mercado El Ideal ignora a personas que se encontraban en la cola y vende todos los pomos de refresco a un dueño de paladar. Provocando molestias a los presentes el día del suceso.

esta se sonrió.

Otra afectada fue Aleida Valdés quien le pidió un pomo de refresco a Katy y esta le contestó que se habían acabado, por lo que Aleida le dijo: como tú vas a decirme que se aca-



Foto: ICLEP

Mercado El Ideal.

Judith Márquez, víctima de la situación refirió que el pasado 5 de octubre se encontraba en el mercado siendo la primera en una cola que superaba las treinta personas, con el objetivo de comprar dos pomos de refresco Tu kola con un precio de 25 cups y observo cuando la dependiente Katy priorizo la venta a un señor que llegó la saludo amistosamente y esta le vendió todos los pomos de refresco que se encontraban en venta, aseguro que después de que el señor efectuó el pago de la compra realizada este le coloco en el bolsillo de la blusa u billete de 50 cups y

bó el refresco, si ahora mismo colaste a un señor y le vendiste cuatro estuches de pomos, tu eres una falta de respeto, pero esto no se va a quedar así, sentencio la víctima.

Rolando Quintana testigo del suceso aseguro que no es la primera vez que esto sucede, que todo se trata de del negocio que tienen los trabajadores con los propietarios de las paladares y de la mejor oferta de estos, quienes dejan "grandes propinas."

Yo me pregunto, mientras esto sucede donde están los inspectores, para que existen. Expreso Quintana.



## Reparan Dispensario

Por: Alexander Martínez  
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). Después de ser publicado el tema del mal estado constructivo que presentaba el consultorio dispensario de Toledo en la edición correspondiente a la edición 46, bajo el título Se necesita de un accidente mayor para reparar, las autoridades de Salud Pública autorizaron la reparación del mismo.

pintura de toda la estructura. Según un trabajador del centro que prefirió el anonimato esto solo fue posible después que el tema fuera de interés periodístico para el Majadero a que anteriormente se habían realizado muchos planteamientos y nadie mostro interés en el asunto. Cabe resaltar que en una ocasión hubo un pa-



Foto: ICLEP

### Consulta del dispensario reparada.

Según Lito jefe de turno del centro de salud ubicado en la calle 3 entre 50 B y 50 C, el lugar mostraba gran deterioro en el techo que se caía por pedazos en casi todo el interior del consultorio. Después de ser tratado dicho tema, en el medio de comunicación El Majadero de Artemisa la dirección de Salud Pública aprobó el presupuesto necesario para la reparación del mismo. Dicha obra consistió en mantenimiento de techos, paredes, reposición de la carpintería y

cientemente que resultó lesionado debido al desprendimiento del repello del techo de la consulta número tres, noticia publicada posterior al evento.

Lidice López y Darreidis Viqueiros aseguraron estar muy contentas y agradecidas con el avance alcanzado ya que el dispensario es un centro de atención primaria para los pobladores del reparto Toledo que requieren de buena atención de salud y confort a la hora de acudir al consultorio. Concluyeron.

## Nacionales

### Cuba impide la entrada a afamado pastor evangélico Dante Gebel

El pastor argentino Dante Gebel, quien se presentaría en Cuba el 24 y 25 de octubre luego de hacer una cuantiosa inversión en la logística de viaje a la isla, denunció que las autoridades cubanas negaron su entrada al país. En entrevista con la periodista Yolanda Huerga de Radio Martí, el líder religioso explicó que el motivo principal de la cancelación de sus presentaciones en la isla fue el miedo al enorme poder de convocatoria que tiene.



### Huracán Michael añadió graves problemas de vivienda a los cubanos

Unas 1.200 viviendas fueron afectadas en Pinar del Río por el huracán Michael, según una información, aún preliminar, ofrecida en una reunión del Gobierno en Pinar del Río, recogió el periódico oficial Guerrillero. Todavía el martes más del 80% del territorio



estaba sin energía eléctrica y algunos municipios como Sandino, San Juan, San Luis y Viñales, solo tienen activados grupos electrógenos para mantener servicios básicos de salud, la elaboración de alimentos y bombeo de agua.

## Internacionales

### EEUU acusa al gobierno de Maduro de estar implicado en muerte de concejal Albán

La Casa Blanca condenó hoy "la implicación" del Gobierno del presidente venezolano, en la muerte del concejal Albán, que perdió la vida cuando estaba bajo custodia de las autoridades del país, y "matar a inocentes". lana asegura que el implicado en el atazándose desde el décimo piso de un edificio policial cuando iba a ser trasladado a tribunales, reseñó Efe.



lano, Nicolás Maduro opositor Fernando vida el 8 de octubre custodia de las acusó a Caracas de La Fiscalía venezolana edil supuestamente que se suicidó, lanzándose desde el décimo piso de un edificio policial cuando iba a ser trasladado a tribunales, reseñó Efe.

### Detienen a Keiko Fujimori por lavado de dinero

La líder opositora peruana Keiko Fujimori fue detenida el miércoles mientras la fiscalía la investiga por supuesto lavado de activos durante su campaña presidencial de 2011. La abogada calificó la detención de "arbitraria y abusiva". Añadió que Fujimori fue detenida por ser "presidenta del partido Fuerza Popular durante la campaña del 2011".



(Tomado de www.iclep.org)



## Reponen ventiladores

Por: Yoarielis Centelles  
Periodista Ciudadana

Artemisa, (ICLEP). Dirección de comunales en el municipio cabecera, realizó las gestiones necesarias para la reposición de los ventiladores en la funeraria, el pueblo se mostró agradecido con El Majadero por haber publicado lo referente en la edición número 59 bajo el título ¿Dónde están los ventiladores?

William Hernández Collazo, jefe de turno de la funeraria refirió que el pasado mes de agosto, se recibieron seis ventiladores de pared marca Sayo ya que desde hacía un año la entidad no contaba con estos equipos de ventilación.

Según el propio William. Cuando se remodelo el centro, se colocaron dos ventila-



Foto: ICLEP

Funeraria de Artemisa.

dores en cada uno de los tres salones existentes, pero a los cinco meses ya estaban rotos y Oviedo antiguo director de la empresa rectora dio la orden de retirarlos para darles mantenimiento, y nunca más se supo del paradero de estos.

La población se quejaba constantemente de la falta de los ventiladores ya que el local está diseñado para equipo de climatización o sea es cerrado herméticamente, por lo que los cadáveres expuestos se descomponían con mucha facilidad, también se realizaron varias reuniones para buscar una solución que tampoco apareció, a partir de la publicación en el Majadero fue que se comenzó a gestionar la compra de los equipos que aunque demoro al fin se puede decir que en la funeraria hay ventiladores, termino diciendo Hernández Collazo.

Adury otro jefe de turno del lugar, ubicado en la calle 52 entre 31 y 33 dijo: “los familiares de los occisos, tenían que traer ventiladores desde sus casas, ponerlos frente a los ataúdes para prolongar el ritual velatorio, y evitar los malos olores característicos en este tipo de situaciones, y nosotros los trabajadores teníamos que aguantar las constantes quejas de estos,” Gracias al Majadero Hay ventiladores. Concluyo la propia fuente.



## Los Caballitos

Por: Anairsis Gómez  
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). Padres de niños que acuden al parque de diversiones Los Caballitos, protestan debido al mal servicio ofertado en la entidad, ya que a pesar de ser inaugurado recientemente aún hay áreas que se encuentran fuera de servicio.

El parque ubicado en la avenida 42 abre sus puertas de miércoles a viernes en el horario de 2:00 pm a 10:00 pm, sábado y domingo de 10:00 am a 10:00 pm, con entradas de dos y tres pesos por persona según la edad.



Foto: ICLEP

Parque de diversiones Los Caballitos.

Yordanka Mirabal, madre de dos hijos y residente en el poblado La Granada, refirió que el pasado 7 de octubre acudió al parque de diversiones con el objetivo de proporcionar un poco de diversión a sus niños, encontrándose que solo tres equipos se encontraban funcionando, debido a que varias atracciones se encontraban rotas entre estas el carrusel, el bote y el estanque de pesca, este último porque su ejecución no requirió la calidad exigida y presenta filtraciones, según refirió una trabajadora de la entidad.

“Porque inauguraron los cabalitos, si todavía faltaban equipos por poner en marcha, vienes buscando des estresarte y lo que recibes es un disgusto tras otro, los niños quieren montar en los aparatos y no pueden, se lo explicas no entienden y terminan llorando, entonces a que venimos, a pasar malos ratos.”

Adonis Romero padre de una pequeña dijo sentirse a gusto con las ofertas gastronómicas, que dicho sea de paso tienen buena calidad, sin embargo la parte recreativa deja mucho que desear. Aseguro.

# Oportunidades

## Crema Esperanza

Helados y dulces finos todos los días de 8:00 am a 5:00 pm  
Calle 52 esquina 11.



Yudelkis Mayo vende un televisor marca Philips en buen estado técnico y ofrece tres meses de garantía. Contáctela a través del teléfono: 4736 3629, o en la calle 7 entre 48 y 50 Artemisa.

## Pizzería Mon Señor



Abierto todos los días

Horario: 9:00 am a 10:00 pm, sito en calle 48 entre 27 y 29 Artemisa.

## La Sin Rival



Los mejores batidos los puedes encontrar en calle 25 entre 48 y 50

## Pizzería Lila



Calle 33 entre 48 y 50, Artemisa.  
Teléfono: 47362339

### Consejo de redacción

Director: Misleidy Sierra Hernández  
Redactor: Mercideibis Valdez Rodríguez  
Editor: Mabel Páez Díaz  
Email de la sede : [Misleidy 1405@gmail.com](mailto:Misleidy1405@gmail.com), [mabelgreeneyes@gmail.com](mailto:mabelgreeneyes@gmail.com)  
Teléf.Móvil: (+53) 54105070 , (+53) 58853968  
Dirección de la sede: El vaquerito los Pinos S/N , Municipio ,San Cristóbal , Provincia Artemisa  
Periodistas: Nargis Oporto, Yudania Pluma, Anairsis Gómez, José Luis Abreu, Isnaidy Blanco, Yoarielis Centelles, Alexander Martínez, Arodis Pelicié , Rosa F. González , Yosdanis Blanco , Yusdeny Carrillo, Dignora Verdecia  
Dirección ejecutiva en Cuba Teléfono  
Drt. ejecutivo: Alberto Corzo Corzo 54559398  
Drt. administrativo y de M+E: Alberto Castaño Echenique  
Drt. de capacitación: Pedro Luis Hernández Hernández 54843711  
Dirección general en E.U  
Drt. general: Normando Hernández González  
Drt. administrativo: Ervin Ibarra  
Email del instituto: [institutocubano@gmail.com](mailto:institutocubano@gmail.com)

## LA INJUSTICIA RECLAMA JUSTICIA



CARLOS A. COSTA



MARIO M. DE LA PEÑA



PABLO MORALES



ARMANDO ALEJANDRE, Jr.

Mártires del 24 de Febrero, 1996